Martes 27 de febrero de 2018

El Financiero Demócratas de EU piden mejorar salarios de México La mejora de los derechos laborales en México es un tema fundamental para alcanzar un nuevo acuerdo comercial en América del Norte, de lo contrario el Congreso de Estados Unidos no lo aprobará, dijeron dos demócratas durante la nueva ronda de conversaciones del TLCAN. "Los derechos laborales en México no son un tema que pueda eludirse", dijeron los representantes Bill Pascrell, de Nueva Jersey, y Sandy Levin, de Michigan. "Es el tema central que debe abordarse en cualquier reforma al TLCAN. Si México no deja de reprimir los salarios de sus trabajadores no sólo será un obstáculo para un nuevo acuerdo comercial, será una 'sentencia de muerte' para cualquier acuerdo que apruebe el Congreso", señalaron. Levin y Pascrell quieren dar prioridad a las cuestiones laborales ante la nueva ronda de negociaciones. Es una opinión que, si bien proviene del partido minoritario en el Congreso, podría tener el apovo del presidente Donald Trump, quien dice que meiores condiciones de los trabajadores mexicanos son requisito en una revisión del acuerdo. Un nuevo proyecto de ley en México que propone eliminar las restricciones a la contratación de personal por outsourcing, fue criticado por los sindicatos estadounidenses, al opinar que alentaría la fuga de más empleos al sur de la frontera. Los dos demócratas hicieron referencia a este proyecto. P.C. salarios, derecho laboral Reglas de origen en autos son pospuestas JASSIEL VALDELAMAR El principal negociador de Estados Unidos de las reglas de origen del sector automotriz del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), Jason Bernstein, se retiró de la mesa de negociación este lunes y tomó un avión hacia Washington DC para reunirse con los directivos de las grandes armadoras estadounidenses, Ford, Chrysler y General Motors, de acuerdo con funcionarios de México y Canadá. "Jason Bernstein dejó las negociaciones este lunes y regresó a Estados Unidos a petición de la Oficina del Representante de Comercio para reunirse en Washington con las tres armadoras más grandes de Estados Unidos", aseguró una fuente de la Secretaría de Economía. De acuerdo con la versión oficial de la dependencia no hay rompimiento de las negociaciones en el tema del sector automotriz, sólo se suspenden temporalmente, y se retomarán cuando regrese Bernstein. "Hemos estado trabajando en esto (refiriéndose a las reglas de origen), pero sí, el líder de Estados Unidos se fue a casa, es verdad, -¿Esperamos que regrese?- No lo sé", aseguró a medios Steve Verheul, jefe de la delegación de Canadá en las negociaciones para modernizar el Tratado de Libre Comercio de América del Norte, en el hotel Camino Real, de la Ciudad de México. Kenneth Smith Ramos, jefe de la delegación mexicana para la negociación del TLCAN con Estados Unidos y Canadá, aseguró que están trabajando en una agenda de reglas de origen muy amplia, pues el capítulo es muy completo y no solamente se enfoca sobre el sector automotriz, sino también en todos los procesos de certificación y verificación de origen, es por ello que se agendaron tres días de reunión. P.C. industria automotriz, reglas de origen Pemex perdió 5 veces más en 2017 por reservas

VICTOR PIZ Una revaloración en las reservas de Pemex, así como una mayor compra de gasolina más cara, figuran como los responsables de que la petrolera haya reportado pérdidas por más de 320 mil millones de pesos en 2017 a pesar de que sus ingresos totales por ventas y servicios escalaron 31 por ciento durante el periodo, ubicándose en un billón 404 mil 877 millones de pesos. Los números rojos representa el 406.8 por ciento, es decir, cinco veces más a la pérdida reportada en 2016, que fue de 63 mil millones 272 mil pesos, de acuerdo con su reporte financiero. Datos presentados por Pemex demostraron un aumento del 31 por ciento en ventas en México con ingresos por 877 mil millones 360 mil pesos; y del 28 por ciento en sus ventas de exportación con 508 mil millones 541 mil pesos. Al respecto, Pemex explicó que el deterioro de los activos fijos se refiere a la depreciación contable del valor de las propiedades y de los bienes materiales, así como de las reservas de hidrocarburos. "Es un registro que se hace conforme a las normas internacionales de información financiera (.) es una metodología internacional que no genera movimiento en efectivo. Es un cálculo de diversas variables que incluyen también volúmenes producidos y capacidad de producción", aseguró la oficina de prensa. P.C. PEMEX, sector energético Mujeres padecen más cambio climático

LETICIA HERNÁNDEZ MORÓN La factura del cambio climático la pagan más las mujeres que los hombres, porque son más en número y son las que administran los hogares en medio de la pobreza, fue una de las conclusiones de la 2a Conferencia Anual "Mujeres por el Cambio Climático". "Para la ONU es importante empoderar a mujeres y niñas porque son más de la mitad de la población y las que más se ven impactadas por el cambio climático, padecen la carencia de agua, de vivienda y de instalaciones sanitarias, esto obstaculiza todos los objetivos de Desarrollo Sustentable", señaló Patricia Espinosa, enviada de las Naciones Unidas para el Cambio Climático. En su mensaje de apertura de la 2a Conferencia Women4climate celebrada en la Ciudad de México, la funcionaria destacó que al empoderar a mujeres y niñas se respetan sus derechos y con ello se alcanzan los objetivos planteados en la Agenda Global de Desarrollo Sustentable por lo que "deben ser actores centrales en el frente contra el cambio climático". Alcanzar la agenda de equidad de género y la de desarrollo sustentable, conlleva desafíos pero se debe actuar a nivel local pensando global; con la responsabilidad de los gobiernos de diseñar políticas públicas efectivas y del sector privado en definir un modelo de negocio sustentable, coincidieron las panelistas. "La agenda de las campañas políticas deberá estar con una gran carga de acciones por el planeta", afirmó Miguel Ángel Mancera, jefe de gobierno de la CDMX, en donde nació el movimiento "Women4climate" en 2016 cuando se celebró la reunión de C40 Cities. El funcionario destacó la participación de la capital de México en el programa de mentoria a mujeres emprendedoras con ideas en beneficio de una comunidad sustentable. P.C. ONU, mujeres, género, cambio climático Reforma Discutirían con Ford y GM sobre TLC

Reuters Washington DC, Estados Unidos (27 febrero 2018).- Funcionarios de comercio de Estados Unidos tendrán reuniones separadas con las automotrices Ford y General Motors este martes, luego de que un negociador regresó de las conversaciones del TLC en México para consultas sobre reglas que rigen el espinoso tema de contenido regional en autos. Funcionarios de la Oficina de Representación Comercial de Estados Unidos (USTR) no se reunirán con Fiat Chrysler, dijeron dos personas familiarizadas con el asunto. La automotriz ya se reunió con funcionarios de la USTR la

semana pasada. P.C. TLC, industria automotriz, sector empresarial, Ford, General Motors Señalan discrecionalidad de Ramo 23

Belén Rodríguez Cd. de México (27 febrero 2018).- Los recursos del Ramo 23, que constituye importantes transferencias del Gobierno federal a los estados, podrían estar siendo empleados de forma "estratégica" por el Ejecutivo. De acuerdo con el análisis de México Evalúa, titulado Arquitectura del Ramo 23, las transferencias que hace el Gobierno federal a las entidades no sólo tienden a favorecer las gubernaturas que comparten partido político con el Ejecutivo, también podrían estarse empleando para realizar alianzas. El estudio, presentado hoy, muestra las transferencias realizadas por el Ramo 23 a ocho entidades que han tenido comportamientos dispersos año tras año, lo que señala la decisión de asignación que se realiza sin una base sólida. Según los datos presentados por la organización, entre 2009 y 2017 el Gobierno federal repartió un monto total de 375 mil 387 millones de pesos con visibles sesgos en las asignaciones por entidad. P.C. Gobierno federal, finanzas públicas, Ramo 23, entidades federativas Caen reservas internacionales en 114 mdd

Notimex Cd. de México (27 febrero 2018).- Al 23 de febrero de este año, el saldo de las reservas internacionales del País fue de 172 mil 910 millones de dólares, lo que significó una disminución semanal de 114 millones, luego de una semana de avance. El Banco de México (Banxico) informó que la disminución que registraron las reservas internacionales del 19 al 23 de febrero fue resultado principalmente del cambio en la valuación de sus activos internacionales. En el reporte semanal sobre su estado de cuenta, el instituto central señaló que al 23 de febrero pasado las reservas internacionales acumulan un crecimiento de 108 millones de dólares respecto al cierre del 2017. P.C. Banco de México, reservas internacionales Baja a 3.36% desocupación nacional

NEGOCIOS / Staff Cd. de México (27 febrero 2018).- En enero, la tasa de desocupación nacional de la Población Económicamente Activa fue de 3.36 por ciento, según datos desestacionalizados de la Encuesta de Ocupación y Empleo del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). La tasa de desempleo en dicho periodo tuvo una moderada disminución de 0.19 puntos porcentuales desde el 3.55 por ciento reportado en el mismo mes de 2017. Los hombres representaron 3.32 por ciento de la tasa de desocupación con respecto a la población activa y las mujeres 3.35 por ciento en enero de este año. La desocupación de las mujeres obtuvo un retroceso anual con respecto al mismo mes de 2017, de 0.48 puntos porcentuales. P.C. INEGI, empleo Buscan en IFT regulación flexible

Alejandro González / Enviado Barcelona, España (27 febrero 2018).- Establecer regulaciones flexibles para evitar que en México se inhiba el desarrollo tecnológico debe ser uno de los objetivos del Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT), aseveró el comisionado Javier Juárez Mojica. Durante su visita al Mobile World Congress en Barcelona 2018, donde operadores han pedido flexibilidad en las regulaciones en todo el mundo, el funcionario mexicano aseveró que en el País se ha trabajado incluso en la asignación de más espectro que es otra de las peticiones de empresas de servicios móviles. P.C. IFT, telecomunicaciones Alistan propuesta para reglas de origen Ulises Díaz Cd. de México (27 febrero 2018).- El equipo mexicano que está negociando la séptima ronda para modernizar el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLC) prepara una propuesta para resolver el tema de reglas de origen para el sector automotor. En el encuentro, que se lleva acabo en la Ciudad de México, el Gobierno de México pretende entregar ideas que concilien sobre el tema que ha sido uno de los más difíciles de resolver, según explicó una fuente a Grupo Reforma. Al momento no hay más detalles sobre qué podría incluir el planteamiento ni cómo pretende convencer a sus contrapartes dejar de lado lo que ya se ha presentado. P.C. TLC, industria automotriz, reglas de origen Prevén discutir equidad de género en TLC

Verónica Gascón Cd. de México (27 febrero 2018).- En el marco de la renegociación del Tratado de Libre Comercio (TLC), se discutirá el tema de la equidad en el mercado laboral y posibles soluciones para mejorar la situación de la mujer en los centros de trabajo, como el establecimiento de cuotas de género. Guadalupe de la Vega Arizpe, consejera nacional de Coparmex, dijo que el tema ya ha sido planteado por el presidente de la Confederación para que se trabaje dentro del capítulo laboral. Señaló que la desigualdad laboral de las mujeres en el país es evidente, ya que llegan a ganar 34 por ciento menos que sus colegas hombres. P.C. TLC, género, mujeres, desigualdad laboral También en autopartes, EU quiere elevar regla de origen Roberto Morales Estados Unidos pidió incrementar la regla de origen en autopartes a un rango de entre 72.5 y 85%, desde un intervalo presente de entre 50 y 62.5%, en la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN). Tal posicionamiento fue destacado en un reporte elaborado por John Holmes y Brendan Sweeney, del Centro de Investigación de Política Automotriz y financiado por el gobierno de Canadá. P.C. TLCAN, industria automotriz, autopartes, regla de origen Incumplen plazos sobre reforma en justicia laboral María Del Pilar Martínez Senadores y diputados incumplieron con la aprobación de las leyes secundarias en materia de justicia laboral, mismas que debieron estar listas este 26 de febrero tal y como lo estipulaba el decreto publicado por el presidente de la República y que daba un año para la aplicación de la nueva impartición de justicia en el país. Aun cuando se aprobara la propuesta que presentaron los senadores del PRI, Tereso Medina e Isaías González Cuevas, en este periodo de sesiones que concluye en abril "no hay tiempo suficiente para que la revisen los diputados federales", indicó Ricardo Martínez Rojas, socio de la firma de abogados De la Vega & Martínez. P.C. reforma laboral, leyes secundarias Sector informal contiene la desocupación, emplea a 1 de cada 3 trabajadores Thamara Martínez Vargas En el primer mes de 2018, 1 de cada 3 de los trabajadores se empleó en el sector informal. En este periodo, 27.5% de los empleos en el país se desarrollaron en el sector informal, unidades económicas que no llegan a constituirse como empresas por no tener registros contables y que sus recursos de operación son difíciles de separar de los del hogar del propietario, como es el caso del ambulantaje o de los pequeños negocios que se instalan a la puerta de una vivienda. Las cifras desestacionalizadas dadas a conocer por el Inegi este martes revelan que la proporción de trabajadores que se ocuparon en el sector informal aumentó en enero y alcanzó su mayor proporción desde agosto de 2016, un lapso de casi año y medio. P.C. INEGI, desempleo, sector informal Exportaciones mexicanas arrancan 2018 con cifra récord Thamara Martínez Vargas Aunque la polémica en torno a la

renegociación del TLCAN ha cobrado fuerza, y la tensión entre México y Estados Unidos se ha reavivado, las exportaciones mexicanas arrancaron el año con una cifra récord. En el primer mes de 2018 los envíos de mercancías mexicanas, que tuvieron como principal destino al mercado estadounidense, sumaron 30,730 millones de dólares, una cifra históricamente alta para un mes de enero. Desde que el Inegi posee información al respecto, a partir de 1980, no se tiene registro de un flujo similar durante un enero. P.C. balanza comercial La Jornada Aplazan renegociación de reglas de origen, en ronda del TLCAN Las conversaciones sobre las reglas de origen fueron suspendidas en la séptima ronda de renegociaciones del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), por lo cual se posterga el tema entre México, Estados Unidos y Canadá, informó Notimex. Fuentes cercanas a la Secretaría de Economía (SE) señalaron que lo anterior se debió a que el jefe negociador de reglas de origen de Estados Unidos, Jason Bernstein, tuvo que regresar a Washington para participar en reuniones extraordinarias con representantes de la industria automotriz de su país. P.C. TLCAN, industria automotriz, reglas de origen Déficit comercial de 4 mil 400 mdd en enero Afp | martes, 27 feb 2018 09:02 Ciudad de México. México registró un déficit comercial de 4 mil 408.3 millones de dólares en enero, pese a que las exportaciones totales de México aumentaron 12.5 por ciento a tasa anual en enero, en medio de la incertidumbre por la revisión del vital Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) con Estados Unidos y Canadá. En enero pasado, los envíos de México al exterior sumaron 30 mil 730.1 millones de dólares, según cifras divulgadas este martes por el Instituto Nacional de Estadísticas y Geografía (Inegi). Las vitales exportaciones manufactureras, que representan el 85 por ciento de las exportaciones totales de México, crecieron 10.5 por ciento, mientras que las petroleras, que representan cerca del 7 por ciento del total, subjeron 24.1 por ciento ante una recuperación de los precios internacionales del crudo. P.C. INEGI, balanza comercial, déficit comercial estable en espera de noticias de ronda del TLCAN Reuters | martes, 27 feb 2018 08:29 Ciudad de México. El peso mexicano operaba estable este martes después de que el presidente de la Reserva Federal de Estados Unidos, Jerome Powell, dijo que se mantendrían incrementos graduales de las tasas de interés, mientras el mercado espera conocer detalles de la séptima ronda de la renegociación del TLCAN. La moneda local cotizaba en 18.695 por dólar, con una pérdida marginal de 0.04 por ciento, frente a los 18.688 pesos del precio de referencia de Reuters del lunes. Tras conocerse detalles de un discurso de Powell a legisladores estadunidenses, el peso mexicano recortó pérdidas. "Mantenemos la expectativa de que la paridad se mantendrá dentro del rango que hemos establecido para el corto plazo con un piso técnico alrededor de los 18.5 por dólar y máximo de 18.9 por dólar", dijo Santander en un reporte. P.C. tipo de cambio El País Montoro anuncia rebajas en el IRPF para los pensionistas más mayores EP El ministro de Hacienda, Cristóbal Montoro, ha confirmado este martes que el Gobierno trabaja para incluir en los Presupuestos de 2018, que tiene previsto presentar antes de Semana Santa, una deducción en cuota en el IRPF para reconocer los "costes inherentes" que tienen que afrontar las personas que alcanzan una edad "muy avanzada", como los referidos a la discapacidad, y ha avanzado que dará un "tratamiento financiero adecuado" al Tercer Sector en las nuevas cuentas públicas y aprobará el desarrollo reglamentario de la Ley de Contratación del Sector Público. P.C. pensiones, seguridad social El presidente de la Reserva Federal indica que subirá los tipos de forma gradual AMANDA MARS El precio del dinero seguirá subiendo en Estados Unidos sin sobresaltos, Jerome Powell, confirmó en su primera comparecencia como presidente de la Reserva Federal ante el Congreso de Estados Unidos que no habrá volantazos en la política monetaria estadounidense con respecto a la doctrina de Janet Yellen y que proseguirá con un incremento de tipos de interés de forma gradual, manteniendo el impulso al crecimiento económico. Powell, de 65 años, enfatizó ante los legisladores que la senda para los próximos años buscará el equilibrio entre "evitar el recalentamiento de la economía" y mantener la inflación en el 2%, que aún no ha logrado. Por ello, para la Fed, " la mejor manera de promover ambos objetivos son nuevos incrementos de los tipos de interés graduales", señaló, a un ritmo que, insistió, seguirá de cerca la evolución de la economía. P.C. Estados Unidos, Reserva Federal El número de líneas móviles supera por primera vez a la población mundial RAMÓN MUÑOZ El número de usuarios únicos de telefonía móvil alcanzó los 5.000 millones al finalizar 2017, lo que supone un grado de penetración del 66%, aunque el número de tarjetas SIM usadas por personas (excluyendo las que usan máquinas entre sí) se elevó a 7.800 millones, el 103% de los habitantes del planeta, superando así por primera vez la población mundial (7.600 millones de personas). Son datos del informe anual Mobile Economy de la GSMA, la asociación que organiza el Mobile World Congress (MWC) que se celebra en Barcelona. P.C. telecomunicaciones, telefonía móvil, población mundial Los sindicatos alertan de la pérdida de peso de los salarios en el PIB de la UE ÁLVARO SÁNCHEZ La Confederación Europea de Sindicatos ha instado este martes a las empresas a elevar los salarios. La principal organización de trabajadores continental estima que los sueldos han perdido peso en la tarta de la riqueza europea y creen llegado el momento de revertir esa situación, que deja a los asalariados una ración cada vez más pequeña de la riqueza nacional. Para apoyar su demanda se basan en estadísticas de la Comisión Europea: si en 1975 la masa salarial suponía un 75% del PIB, hoy representa el 62,9%. P.C. Unión Europea, salarios

- Cuáles son los mayores obstáculos entre Canadá, Estados Unidos y México en la renegociación del TLCAN

http://www.bbc.com/mundo/noticias-43185448

- Estas son las 5 economías que crecerán más rápido en el mundo en 2018

http://www.bbc.com/mundo/noticias-43172769

- Por qué tantos empleados en EE.UU. están atrapados en sus empleos

http://www.bbc.com/mundo/noticias-43176673

- La economía mundial debe prepararse para un cambio, advierte el FMI

https://expansion.mx/economia/2018/02/27/la-economia-mundial-debe-prepararse-para-un-cambio-advierte-el-fmi - Gobierno federal entrega 296,000 mdp extra a estados

https://expansion.mx/economia/2018/02/27/las-elecciones-atraen-dinero-publico-extra-a-estados